



NOTA DE PRENSA

TPA retransmite la final del Campeonato de Asturias de bolos por parejas de primera categoría

- La partida se juega a las 11:30 en la bolera Reculta, en Gijón

Gijón, 7 de marzo de 2009

TPA retransmite mañana domingo, 8 de marzo, a las 11:30 la final del Campeonato de Asturias de bolos por parejas de primera categoría y en modalidad cuatreada desde la bolera Reculta, en el barrio de La Calzada, en Gijón.

La partida enfrentará a las parejas Víctor Manuel Coto e Iván Rivas, de la peña Riaño, y Bernardo Menéndez y José Luis Bedia, de la peña Villa Noreña. Los finalistas consiguieron su pase a la final tras eliminar en semifinales a las parejas de las peñas Sotondrio y Prau La Hueria.

José Ramón Rodríguez retransmitirá el encuentro acompañado en los comentarios técnicos por Lucas Blanco, jugador de bolos.

TPA contará para la realización técnica con una unidad móvil con seis cámaras y 16 profesionales, entre redactores, técnicos y realizadores, que se encargarán del seguimiento de la partida.

La final del Campeonato de Asturias de bolos por parejas se ofrecerá también por el satélite Hispasat para el resto de España, Europa y América y por Internet para todo el mundo a través de www.rtpa.es.